



Zoom espèce



Tous les mois, la Réserve Naturelle des marais de Bruges, vous présente une nouvelle espèce.



© Réserve Naturelle Nationale des marais de Bruges

À la découverte de la ... Rainette Méridionale

Connaissez-vous ce petit amphibien ? Ni grenouille, ni crapaud, la Rainette méridionale ou *Hyla meridionalis*, pour les connaisseurs, a la peau lisse, le dos vert vif et une pupille horizontale. Comme tous les amphibiens européens, la rainette est une espèce protégée, elle naît dans une mare sous la forme d'un têtard gris foncé à tâche dorée, reconnaissable à sa crête de punk ! Trois mois plus tard, notre rainette sort de l'eau, elle s'est métamorphosée. Elle a alors perdu sa queue, mesure 5 cm et porte comme Zorro, une bande sombre sur les yeux.

- **Les mâles, de véritables chanteurs**
Ils émettent un profond « Kraar...kraar...kraar » qu'ils répètent une fois par seconde, pour attirer les femelles et délimiter leur territoire. Sous leurs gorges, ils possèdent des sacs vocaux, qui une fois gonflés, deviennent plus volumineux que leurs têtes, amplifiant la portée de leur chant ! Ils chantent parfois même en chœur, à en devenir assourdissant : ce sont les chorus !
- **Une grimpeuse qui a de la colle aux pattes**
En-dehors de la période de reproduction, notre rainette grimpe dans les arbustes et les arbres, ses pattes arrière plus longues, possèdent cinq doigts aplatis et un disque adhésif qui lui permet littéralement de coller aux supports qu'elle escalade.

